



Nos voyageurs sont maintenant sur la route et vous visiteront prochainement avec les échantillons les plus complets en fourrures, casques en imitation, calottes, gants, mitaines et souliers mous.

Vous êtes priés de bien vouloir attendre que vous ayez eu l'occasion d'examiner nos échantillons avant de placer vos commandes. Nous vous assurons que la qualité des matériaux employés et le fini des marchandises ne laissent rien à désirer.

**Z. PAQUET,**  
... QUEBEC.

LA

**Semaine Commerciale**

9 RUE ST-ANTOINE Téléphone 744.

ABONNEMENT A

"LA SEMAINE COMMERCIALE"

Par année.....\$2.00  
Pour 6 mois..... 1.00  
Pas d'abonnement pour moins de 6 mois.  
Les avis de refus d'abonnement, — il en sera de même des avis de changement d'adresse, — ne vaudront que s'ils sont adressés directement au bureau du journal, par écrit ou autrement.

TARIF DES ANNONCES

1ère insertion..... 10c. la ligne  
Insertion subséquentes..... 5c. "  
MESURE AGATE

Atelier Typographique

DE

"LA SEMAINE COMMERCIALE"

Attention et promptitude

CARACTERES NEUFS ET VARIÉS,

PRESSES MODERNES

Impression en tous genres, Ouvrages de goth, Papeterie de commerce, Formules de loi, Factums, Affiches et Cartes en couleurs,

Exécutés aux meilleures conditions

Spécialité : Papeterie imprimée pour Beurreries et Fromageries.

Attention particulière pour commandes par la poste, adressées BOITE 233.

Téléphone 744.

**AUX ABONNES**

Prérez de consulter le coupon d'adresse collé sur la première page du journal. La date inscrite en regard de votre nom indique jusqu'où votre abonnement est payé. Evitez-nous, s.v.p., des frais de correspondance inutile, et renouvelez votre abonnement à l'échéance.

BARTHE & THOMPSON.

QUÉBEC, VENDREDI, 29 Mai 1896

Comme la dernière sérénade du *Moniteur du Commerce* à notre intention ne contient que des répétitions, et que dans les affaires il n'y a pas de temps à perdre, nous passerons outre.

Les fruits frais ou séchés entrent de plus en plus dans la diète journalière des familles, et l'on a raison ; car les fruits portent avec eux la santé, quoi qu'en puissent penser ceux qui ont très nettement vu des animalcules, bâtis à la mode des cloportes, s'agiter dans des parcelles de figue collées aux verres d'un marchand ambulancier de loupes à fort grossissement, qui fait les rues de Québec depuis quelques jours.

Un confrère rapporte qu'un homme de lettres de sa connaissance, qui lunche d'une grappe de raisin et d'une tranche de pain ou d'une couple de biscuits secs, se trouve admirablement de ce régime, qui lui met la tête claire pour le reste de la journée.

Le *Dairy*, le principal organe de l'industrie laitière en Angleterre, vient d'énoncer une opinion qui devra faire jubiler les fabricants de beurre. Il représente le beurre comme un excellent substitut à l'huile de foie de morue, dont on abreuve jusqu'à écoeurement les malades. Des médecins marquants, dit le *Dairy*, ont constaté que le beurre est presque aussi nourrissant, sinon tout à fait autant, que l'huile de foie de morue, sans compter qu'il est cent fois plus facile à administrer. "Un quarteron de bon beurre, étendu sur de très minces tranches de pain, peut former la diète quotidienne de l'estomac qui ne digère pas l'huile ; c'est ce qu'on prescrit maintenant avec les meilleurs résultats dans les cas où la maladie a débilité le corps où bien lorsque la ra-

pide croissance exige plus de nourriture."

Les falsifications alimentaires sont aussi à l'état de fléau aux Etats-Unis, mais nos voisins paraissent bien déterminés à se protéger, si nous en jugeons par le très original discours prononcé par le congressman Dolliver en faveur d'un projet de loi prohibant la vente de certain fromage appelé "filled cheese".

"Le monde ne continuera pas éternellement, dit-il, à acheter des grains de café délicatement moulés avec de la poussière colorée et pressée, ni à boire du thé généreusement additionné de feuilles sèches ramassées dans les forêts. Il ne boira pas toujours du vin fabriqué dans des caves où le raisin n'est jamais descendu, non plus que cette autre catégorie de boissons plus irritantes dans lesquelles entre un si bel assortiment d'explosifs chimiques qu'il ne faut pas s'étonner, comme disait le vieux prédicant nègre, de voir la race humaine "dégringoler sur une pente lubrifiée jusqu'aux opaques profondeurs de la damnation."

Quelle est la population actuelle du globe, et la force numérique des diverses religions ? Voilà une question qu'on se pose très souvent.

Les dernières statistiques sont, d'après un journal allemand :

Population de la terre 1,500,000,000.

Les principales religions sont ainsi représentées :

Chrétiens catholiques romains.	235,000,000
Chrétiens protestants.	160,000,000
" grecs.	105,000,000
	500,000,000
Juifs	8,000,000
Mahométans	180,000,000
Paiens	812,000,000
	1,000,000,000